

ÉCOLE RÉGIONALE POST-UNIVERSITAIRE D'AMÉNAGEMENT ET DE GESTION INTEGRÉS DES FORÊTS ET TERRITOIRES TROPICAUX

- ÉRAIFT -



Centre de Catégorie II sous les auspices de l'UNESCO

Journées sans sacs plastiques organisées par le « Club Défenseur de l'Environnement » de l'ERAIFT

Les 15 et 16 avril 2024, l'École Régionale Post-Universitaire d'Aménagement et de Gestion Intégrés des Forêts et Territoires Tropicaux (ERAIFT) a accueilli la cérémonie de lancement officiel de la « **Journée sans sacs plastiques** » dans l'espace de l'Université de Kinshasa.



Cette initiative, mise en œuvre par le Club Défenseur de l'Environnement, composé des apprenants de l'ERAIFT. vise à sensibiliser la communauté estudiantine et le personnel académique aux conséquences néfastes des sacs plastiques sur l'environnement. En effet, l'utilisation des sacs responsable d'une pollution plastiques est environnementale significative, avec des impacts importants sur la biodiversité (faune et flore). Leur production et leur élimination inappropriée contribuent aux émissions de gaz à effet de serre et à la dégradation de l'environnement. Ainsi, au cours de ces deux jours, en appui aux sensibilisations, des

sacs biodégradables et lavables ont été distribués aux étudiants, personnel administratif et académique de l'espace universitaire. L'utilisation de ces sacs biodégradables et réutilisables offre une alternative durable qui encourage un changement comportement de au sein la communauté universitaire, favorisant la préservation de la biodiversité et la réduction de notre empreinte écologique.

D'un grand succès, ces actions sans sacs plastiques ont été un événement marquant, suscitant une prise de conscience collective de l'importance de réduire notre consommation en matière non biodégradable. Le Club Défenseur de l'Environnement espère que cette initiative inspirera d'autres institutions à s'engager dans des actions concrètes pour la protection de l'environnement.

Cette activité aura désormais lieu tous les 15 et 16 de chaque mois dans le but de maintenir une sensibilisation continue et d'encourager une transition écologique vers des pratiques plus durables et respectueuses de l'environnement au sein de l'espace universitaire.



Le club remercie l'Agence Universitaire Française (AUF), l'Union Européenne, AGRINATURA et l'ERAIFT pour leur accompagnement au travers la formation diplômante dans le domaine de l'environnement.